



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Amanecemos con la mayoría de los estados para tener el constituyente de los 17 estados mínimos que pide la Constitución y tenemos ya la Reforma Judicial.

¿Qué sigue? sigue la convocatoria y publicación, estaremos reunidos mañana o pasado mañana en San Lázaro, que, por cierto, ya está liberado, me parece una decisión razonada y correcta por parte de los trabajadores del Poder Judicial, entonces, en muy poco tiempo estaremos publicando estas reformas Constitucionales”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ea2RXVk5LFdApOladoeXrggBVaSsUGDQ8mM7ktAUsnjexA?e=OLJBBb>